

Anmeldetalon

Ich reiche/ Wir reichen die Anmeldung ein

«Unterwegs im Bernbiet» 30. April bis 6. Mai 2023

Reisedauer: 6 Tage
Fahrt: Privatcar
Hotel: 3 Übernachtungen mit Halbpension im Hotel
Emmental, Langnau
3 Übernachtungen mit Halbpension im Hotel
Sea Side, Spiez
Kosten: CHF. 1750.- Einzelzimmerzuschlag: CHF. 180.-
Anmeldung: spätestens 1. Februar 2023

«Nach Disentis ins Kloster» 3. September bis 9. September 2023

Reisedauer: 6 Tage
Fahrt: Privatcar, ev. auch MGB
Hotelaufenthalt: Hotel-Kloster Disentis
Kosten: CHF. 1800.-, Einzelzimmerzuschlag CHF. 180.-
Anmeldung: spätestens 1. April 2023

Name _____
Vorname _____
Strasse _____
PLZ / Ort _____
Telefon _____
Mobile _____
Mail _____
Ort / Datum _____
Unterschrift _____

Anmeldungen an:
Annerös Hulliger
Oberfeldstrasse 54, CH 3067 Boll
Mobile: 078 763 31 75 Tel. 031 839 55 86
orgel@anneroeshulliger.ch, www.anneroshulliger.ch



Orgelreisen «Klang-Zeit-Raum» 2023 Konzept und Reiseleitung: Annerös Hulliger

Reise 1 «Unterwegs im Bernbiet»
Sonntag, 30. April bis Samstag, 6. Mai 2023

Reise 2 «Nach Disentis ins Kloster»
Sonntag, 3. September bis
Samstag, 9. September 2023

Unterwegs im Bernbiet

Sonntag, 30. April bis Samstag, 6. Mai 2023

Vom Langnauer «Chüechlihuus» is Bärner Oberland

- Sonntag, 30. April: Ankommen und Verweilen, wenn der Feierabend naht: Orgelton und Tastenzauber erklingt im Regionalmuseum «Chüechlihuus».
- Montag, 1. Mai: «Vo stotzigem Högerland u töiffem Chrachetau»: Is Trueb hingere: daselbst Geschichten aus alter Zeit, Klingendes, geschaffen aus einheimischer Meisterhand. Dann «obsi druus» nach Würzbrunnen zur 250-jährigen Orgel.
- Dienstag, 2. Mai: Nach Huttwil zur Orgelstunde: «luege, schtuune, u lose»! Und weiter geht's zu den Stuben meiner Kindheit in Dürrenroth. Da sind zwei «Spielzeuge»: Das kleine Örgelchen ganz vorne, die grosse Orgel thront ganz oben, und die Wirtschaft ist gleich nebenan!
- Mittwoch, 3. Mai: Aufbruch ins weite Land, begleitet von dreifachem Orgellob: die Hausorgel in Kleinhöchstetten ist liebens- und lobenswert. Alle Hochachtung für die Metzler-Orgel in der Kirche Münsingen, grosse Bewunderung gilt der historischen Orgel von J.J.Weber in der romanischen Kirche Amsoldingen.
- Donnerstag, 4. Mai: «dür s Oberland uf, dür s Oberland ab»: Erlenbach und Diemtigen verheissen reiche Inhalte: Fresken, Worte, Aussichten, Ansichten, Gastfreundschaft und Orgeln.
- Freitag, 5. Mai: Ein Kunststück zum Abschluss: Aller guten Dinge sind Drei, will heissen zweimal namhafter Klang in den Spiezerkirchen, dann mit der «Blüemlisalp» den See überqueren, zum dritten Wohlklang auf zur Kirche Hilterfingen, so zumindest meine Vision.....
- Samstag, 6. Mai: Genug der Taten, frohe Erinnerungen mögen Sie auf der Rückreise in den Alltag begleiten!

Nach Disentis ins Kloster

Sonntag, 3. September bis Samstag, 9. September, 2023

Hoch hinaus, doch ganz bei Sinnen, fest verwurzelt in heimatlichem Grund, dennoch dem Himmel nah und geborgen in der Gastfreundschaft des «Kloster-Hotels» der Benediktiner Abtei in Disentis.

Das mag als Leitmotiv die diesjährige spätsommerliche Orgelreise begleiten. Deren bevorstehende Durchführung basiert wesentlich auf Anregung zahlreicher Orgelfreundinnen und Orgelfreunde, die Surselva nochmal zu bereisen, jedoch andern Voraussetzungen verpflichtend. Damit respektiere ich deren Wunsch, nun den obersten Teil der Surselva zu erkunden. Die Spurensuche nach den schönsten Orgeln dieser Landschaft wurde zum Hauptthema meines Ferienaufenthaltes im Oktober.

Die Orgeln in Disentis sind immer eine Reise wert. Sie erneut zu begegnen, entspricht durchaus meinen Absichten, dem Schönen erneut die Hand zu reichen. Klärender Weitblick ermöglichte jedoch sehens- und hörensweite Entdeckungen, die ich mit meinen Mitreisenden teilen möchte.

Talabwärts weisen offene Türen zu den Orgelschönheiten von Cavardiras, Sumvig, Surrein, und zu den Pforten der Wallfahrtskirche St. Maria Glisch in Trun.

Im Taleingang zum Val Medel heisst das Dorf Curaglia willkommen. Die stattliche Metzler-Orgel erfüllt jegliche musikalischen Wünsche.

Dann westlich, talaufwärts dem Oberalppass entgegen, heisst die erste «Haltestelle» Zarcuns, daselbst ein niedliches Orgelwerk allerhand zu berichten weiss. In Segnas wetteifert Orgelbau Mathis um die Gunst des Publikums und macht den Vorschlag, die Mathis-Orgel in der Pfarrkirche Andermatt zu besuchen. Gewiss, aber das wäre ja dann ein Tagesausflug mit der Matterhorn Gotthard Bahn.